

DOI

Terima Penghargaan CNN Indonesia Awards, Yasonna H Laoly : Ini Betul-betul Surprise dan Membanggakan

Kevin Guntur - SURAKARTA.DOI.OR.ID

Aug 13, 2024 - 13:52



Menteri Hukum dan HAM Yasonna Hamonangan Laoly terima penghargaan dalam CNN Indonesia Awards kategori Outstanding Dedication to Law Enforcement and Anti-Corruption Movement. Chairman CT Corp Chairul Tanjung memberikan penghargaan langsung kepada Yasonna di JW Marriott Hotel Medan.

INDOPOS.CO.ID – Menteri Hukum dan HAM Yasonna Hamonangan Laoly terima penghargaan dalam CNN Indonesia Awards kategori Outstanding Dedication to Law Enforcement and Anti-Corruption Movement. Chairman CT Corp Chairul Tanjung memberikan penghargaan langsung kepada Yasonna di JW Marriott Hotel Medan.

Dalam kesempatannya, Yasonna menyampaikan rasa bangga atas penghargaan yang diberikan kepadanya. “Wah, ini dari CNN betul-betul surprise dan betul-betul sesuatu yang sangat membanggakan saya. Saya Putra Sumatera Utara, pernah menjadi anggota DPRD Provinsi Sumatera Utara. Latar belakang saya sebenarnya akademisi, akademisi yang menjadi politisi.” kata Yasonna, Jumat (9/8/2024).

Dengan latar belakang pendidikan yang dimilikinya, Yasonna berupaya memberikan yang terbaik dan melakukan perbaikan-perbaikan selama menjabat sebagai Menteri Hukum dan HAM. Kementerian Hukum dan HAM adalah salah satu Kementerian terbaik dalam pelaksanaan sistem pemerintahan berbasis elektronik.

“Hanya dengan penggunaan teknologi digital, menggunakan teknologi informasi kita dapat mempercepat pelayanan publik dan mengurangi hanky-panky tidak dapat dihilangkan sepenuhnya, tetapi dalam konteks pelayanan publik, saya sangat menyambut baik juga pemerintah kabupaten kota yang terus menerapkan sistem pemerintahan berbasis elektronik.” terang Yasonna.

Awal memasuki pemerintahan, Yasonna mengeluarkan sebuah buku yang diberi nama Birokrasi Digital. Kemudian menerapkan Birokrasi Digital pada periode pertama masuk di Kementerian Hukum dan HAM yang kemudian meningkat menjadi E-Government dan sekarang disebut Revolusi Digital. “Memang ini yang harus kita lakukan untuk mempercepat pelayanan publik.” kata Yasonna.

Yasonna merasa belum banyak yang telah dilakukan sebagai anak Sumatera Utara dan apa yang dilakukan masih jauh dari sempurna. “Tidak ada yang sempurna tentunya, tetapi dengan segala apa yang kita punya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara memberi pengertian dari mana asal kita.” ujar Yasonna.

Diakhir kesempatannya Yasonna menyampaikan apresiasi atas upaya-upaya pemerintah kota yang telah berupaya atas prestasi yang telah diraih dan ucapan terimakasihnya kepada CNN atas penghargaan yang sangat membanggakan dan terhormat ini.

Pj Gubernur Agus Fatoni, Kajati Sumut Idianto, Chairman CT Corp Chairul Tanjung, Direktur Transmedia Latif Harnoko, Pemimpin Redaksi CNN Indonesia Titin Rosmasari, dan beberapa pejabat lain turut serta menghadiri CNN Indonesia

Awards.

CNN Indonesia Awards pertama sekali diadakan di Makassar, Sulawesi Selatan pada 21 Maret dengan topik "Dari Sulsel untuk Nusantara". Kemudian digelar di Kabupaten Badung, Bali, pada 13 Mei 2024. Ketiga digelar di Palembang, Sumatera Selatan pada 10 Juli lalu dan selanjutnya di Kota Medan.